

Unterstützung für PARA

13.September 2018



Wir freuen uns immer wieder, wenn wir Unterstützung bekommen. Seit Anfang August, gehören vier neue Freiwillig zum Projekt. Albrecht und Franziska, ein Ehepaar, das für drei Monate, mit Aussicht auf Verlängerung, in dem Projekt mitarbeiten wird und Fabian und Sandy, ebenfalls ein Ehepaar, welches sich für ein Jahr in dem Projekt einsetzt. Sie haben sich mittlerweile gut eingelebt und Dank ein paar freundlicher Menschen, die sich bereit erklärt haben, den Sprachunterricht zu übernehmen, können sie sich mittlerweile schon ganz gut verständigen. Wir sind sehr zuversichtlich, dass die Sprache in ein paar Monaten kein Hinderniss mehr sein wird. Die Eingewöhnungsphase ist sogen gut wie vorbei und wir freuen uns, dass sie sich in ihren Aufgaben zurecht finden und sich nicht scheuen, nachzufragen, wenn sie sich mal nicht ganz sicher sind. Wir sind sehr gespannt, wie sich die nächsten Monate für uns alle entwickeln werden.

Dass die Arbeit, die wir hier leisten, nicht unbezahlt bleibt, zeigt sich in einigen sehr kostbaren Momenten. Im Zentrum von Curitiba, gibt es für Obdachlose die Möglichkeit, ein gutes Frühstück, eine warme Dusche und frische Kleidung zu erhalten. Mehrere Gemeinden, haben sich zusammen getan, um dieses Projekt am laufen zu halten. Man wechselt sich jeden Sonntag ab und so können die Menschen, verschiedene Projekte und Gemeinden kennen lernen. Diesen Monat haben wir Grund zur Freude, da sich einer dieser Männer dafür entschieden hat, seinem Leben einen neuen Sinn zu geben. Er nimmt nun an der Therapie in unserem Projekt teil und wir freuen uns, ihm bei seinem Weg zu einem Leben ohne Zwänge und Süchte zu helfen und ihm die Liebe Jesus nahezubringen.

Es gibt einige interne Projekte die schon jetzt zur finanziellen Selbstständigkeit beitragen und noch beitragen sollen. Neben dem Plan einen Weinberg anzulegen und ein Gewächshaus zu bauen, sind wir dabei Zierpflanzenstecklinge zu ziehen. In unserem Fall handelt es sich um Hortensien. Diese Pflanzen

sind sehr praktisch, da sie selbstständig Wurzeln bilden und sich sogut wie von alleine vermehren und aufgrund ihrer großen Blüte und ihrer Farbenvielfalt, auf dem Markt einen guten Anklang finden. Zusätzlich zu den Hortensien, haben wir noch Dietes bicolor und Ires germanica. Was am Anfang nur eine Idee war, wurde mitlerweile in die Tat umgesetzt und wir sind sehr zuversichtlich, dass sich unsere Arbeit auszahlt.

Nachrichten

12.Februar 2020



FCM-Gruppenreise Brasilien 2020

Aktuell sind Andreas Kaden und eine Reisegruppe des FCM in Brasilien unterwegs, um unsere Partner...

[Weiterlesen ... FCM-Gruppenreise Brasilien 2020](#)

12.Februar 2020



[IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

Liebe Freunde, liebe Projektunterstützer, liebe Leser, zuallererst möchte ich mich für sämtli...

[Weiterlesen ... IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

12.Februar 2020



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Im Januar hatten wir einen Therapieabschluss. Diego beendete seine neun Monate im Haus. Er lernte...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

21.Januar 2020



[Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien](#)

Liebe Freunde, heute früh erreichte uns die Nachricht, dass das Gemeindehaus einer der Brüderge...

[Weiterlesen ... Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien](#)

20.Januar 2020



[AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

In der Familienpatenschaft liegt der Schwerpunkt am Jahresende bei der Ausrichtung der Weihnachts...

[Weiterlesen ... AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

20.Januar 2020



[Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

Lieber Missionsfreund, seit September 2018 sind wir als Familie mit dem FCM nach Paraguay entsand...

[Weiterlesen ... Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

17.Januar 2020



[IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

Was gibt es bei Ihnen traditionell am Heiligen Abend zum Essen? Bratwurst mit Kartoffelpüree und...

[Weiterlesen ... IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

17.Januar 2020



[Weihnachten bei PARA](#)

Kurz vor Weihachten machten wir als Team einen Tagesausflug nach Iatpoá am Strand. Hiskia hatte ...

[Weiterlesen ... Weihnachten bei PARA](#)

17.Januar 2020



[Bericht von POCM](#)

Liebe Unterstützer und Unterstützerinnen, Im POC Kinderheim kehrt langsam wieder Ruhe ein. Die ...

[Weiterlesen ... Bericht von POCM](#)

Seite 3 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)